

Gruppe für junge Menschen, die einen Elternteil verloren haben



Diese Gruppe soll jungen Menschen, die zu früh einen Elternteil verloren haben, eine Möglichkeit des Austauschs geben.

Kurz vor meinem Abitur, 2019, hatte mein Vater einen tödlichen Unfall. Ich war danach lange auf der Suche nach den richtigen Ansprechpartner*innen. Mit dem Lauf der Zeit habe ich gemerkt, dass mir insbesondere der Austausch mit Menschen guttut, denen gleiches widerfahren ist.

Daher ist mir die Gründung dieser Gruppe ein wichtiges Anliegen.

Melde dich gerne unter

selbsthilfegruppe.trauer@gmail.com